

LAS AVENTURAS DE LUCA Y VERA

EN NAVIDAD

Lee el texto y responde a las preguntas:

Luca y Vera esperaban con ilusión el día de montar el árbol de Navidad. La familia colocó las cajas en medio del salón, y entonces comenzó el ritual que repetían cada año. Los hermanos extendieron las luces con cuidado, intentando que rodearan cada rama. Después añadieron las bolas rojas, las doradas y las que habían hecho a mano en años anteriores.

A medida que avanzaban, algo curioso empezó a suceder: el árbol parecía iluminarse con un brillo más cálido y vivo, como si respondiera al entusiasmo de los dos. Cada nuevo adorno hacía que la luz se intensificara, y el salón se llenaba de un ambiente especial. Al colocar la estrella final, Luca y Vera sintieron que el árbol parecía agradecerles el esfuerzo, envolviéndolos en una sensación de calma y alegría que solo aparece en Navidad.

1- ¿Qué actividad estaban esperando hacer Luca y Vera?

2- ¿Qué hacían los hermanos mientras decoraban el árbol?

3- ¿Qué fenómeno extraño notaron en el árbol?

4- ¿Cómo se sentía el ambiente del salón mientras lo decoraban?

5- ¿Qué sensación tuvieron los hermanos al terminar?

LAS AVENTURAS DE LUCA Y VERA

EN NAVIDAD

Lee el texto y responde a las preguntas:

Cada diciembre, el mercadillo navideño del pueblo abría sus puertas y llenaba las calles de luces, música suave y olor a dulces. Luca y Vera caminaron entre los puestos observando artesanías, juguetes, adornos y comidas típicas. Su objetivo era encontrar un regalo especial para su madre, pero nada parecía lo suficientemente personal.

Mientras recorrían el lugar, descubrieron un puesto lleno de materiales para manualidades: pinturas, pinceles, tablas de madera y pequeñas decoraciones. Los hermanos se miraron y comprendieron que la mejor idea sería crear un regalo con sus propias manos. De regreso a casa, pasaron la tarde pintando un paisaje navideño inspirado en las luces del mercadillo. Aunque el cuadro quedó imperfecto, reflejaba la dedicación y la ilusión que habían puesto en él, y eso lo convertía en el mejor regalo que podían imaginar.

1- ¿Qué tipo de lugar visitaron Luca y Vera?

2- ¿Cuál era su objetivo en ese mercadillo?

3- ¿Qué hicieron finalmente como regalo?

4- ¿Por qué no eligieron ningún objeto de los puestos?

5- ¿Qué encontraron que les dio una nueva idea?



LAS AVENTURAS DE LUCA Y VERA

EN NAVIDAD

Lee el texto y responde a las preguntas:

En Nochebuena, Luca y Vera salieron un momento al balcón para observar el cielo despejado. El aire era frío, pero la noche estaba llena de calma y expectación. Mientras miraban las estrellas, una luz fugaz cruzó el cielo de manera rápida y silenciosa. Ambos supieron que era un buen momento para pedir un deseo.

Aunque no compartieron lo que habían pedido, cada uno pensó en algo relacionado con la familia y la magia de la Navidad. Cuando regresaron al interior de la casa, encontraron a todos reunidos alrededor del árbol, riendo y compartiendo historias. El olor a galletas recién horneadas llenaba el ambiente. Los hermanos sintieron que, de alguna manera, la estrella fugaz había traído consigo una confirmación: las mejores cosas de la Navidad ya estaban a su alrededor.

1- ¿Qué hacían los hermanos en el balcón?

2- ¿Qué fenómeno vieron en el cielo?

3- ¿Qué hicieron después de ver la luz fugaz?

4- ¿Qué encontraron al regresar al interior de la casa?

5- ¿Qué sentimiento tuvieron al final de la historia?

LAS AVENTURAS DE LUCA Y VERA

EN NAVIDAD

Lee el texto y responde a las preguntas:

Durante todo el mes de diciembre, Luca y Vera se despertaban con la ilusión de descubrir qué nueva travesura habían preparado los elfos que visitaban su casa cada Navidad. Nadie sabía exactamente cuándo llegaban, pero siempre actuaban durante la noche, cuando todos dormían profundamente.

Una mañana, los hermanos encontraron la cocina llena de huellas diminutas hechas con azúcar glas. Parecía que los elfos habían organizado una pequeña fiesta secreta entre tazas, cucharas y restos de galletas. En otra ocasión, aparecieron calcetines colgados por toda la casa, como si los elfos hubieran intentado crear una guirnalda improvisada.

Con el paso de los días, las travesuras se volvieron más creativas. Un día llenaron el salón de pequeñas notas de colores, colocadas de forma desordenada, como si los elfos hubieran intentado dejar un mensaje pero se hubieran distraído a mitad del intento. En otra mañana, el árbol de Navidad amaneció girado ligeramente hacia la ventana, como si los elfos hubieran querido que viera el amanecer.

1- ¿Qué hacían Luca y Vera cada mañana durante diciembre?

2- ¿Qué encontraron una mañana en la cocina?

3- ¿Qué travesura hicieron los elfos relacionada con los calcetines?

4- ¿Qué hicieron los elfos con notas de colores?

5- ¿Cuándo ocurrías las travesuras?

LAS AVENTURAS DE LUCA Y VERA

EN NAVIDAD

Lee el texto y responde a las preguntas:

En el colegio de Luca y Vera comenzó la preparación del festival de Navidad. Durante la semana, las clases practicaron sus presentaciones y decoraron los pasillos con estrellas, carteles y guirnaldas.

Luca participaba en una pequeña obra teatral, donde cada estudiante tenía un papel sencillo pero importante. Vera formaba parte del coro y ensayaba villancicos junto a sus compañeros.

El día del festival, el gimnasio se llenó de familias y luces. La obra de Luca se presentó primero, y luego el coro cantó varias canciones navideñas. Al final, ambos se sintieron orgullosos de haber contribuido a un momento especial que unió a todo el colegio.

1- ¿Qué evento estaban preparando en el colegio?

2- ¿En qué actividad participaba Luca?

3- ¿Qué hacía Vera en el festival?

4- ¿Dónde se reunieron las familias para ver las actuaciones?

5- ¿Cómo se sintieron los hermanos al final?